

Presidente de México califica de histórico despliegue de la Guardia Nacional



C. México, 30 jun (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, calificó de hecho histórico el inicio oficial de las labores de la Guardia Nacional durante la ceremonia de despliegue de ese cuerpo de seguridad en Campo Marte.

Dijo López Obrador que se padece en el país del grave problema de la inseguridad y la violencia que se profundizó e intensificó en los últimos tiempos a la par que se imponía una política económica antipopular y entreguista, para favorecer a una pequeña minoría que dejó en el abandono a la mayoría del pueblo de México.

EL primer mandatario aseguró que eso fue lo que desató la inseguridad y la violencia en México y en vez de atender esas causas que originaron esa terrible situación optaron únicamente por el uso de la fuerza, además simulando porque ni siquiera en ese sentido hubo responsabilidad y profesionalismo.

López Obrador denunció que se mantuvo en los momentos más difíciles y de mayor violencia una ambigüedad doble; por un lado se impedía legalmente en la constitución la participación de las fuerzas armadas en tareas de la seguridad pública. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194791-presidente-de-mexico-califica-de-historico-despliegue-de-la-guardia-nacional>



Radio Habana Cuba